

Internationale Hundausstellung München 2012

Die IHA München fand wie schon in den vergangenen Jahren wieder in der Olympiahalle statt.

Dieses Jahr jedoch sollte zusätzlich Platz durch die Ergänzung der Neuen, kleinen Olympiahalle geboten werden.

Bereits letztes Jahr war der Rückgang der Meldezahlen ein wichtiges Signal an die Veranstalter.

Auch aus den Reihen der Slovensky Cuvac-Aussteller war kaum jemand bereit, die beengten Verhältnisse und winzigen Ringe in Kauf zu nehmen. So stellten sich dieses Jahr drei Slovensky Cuvac um die Mittagszeit dem Richter Karl P. Reisinger (A).

Das Vorführen im Ring war mehr oder weniger ein Anlaufen und schnelles Stoppen – für unsere Cuvac nicht gerade ein Lauferlebnis.

Herr Reisinger versuchte das Beste aus den erschwerten Bedingungen zu machen und richtete alle Hunde und auch unsere Slovensky Cuvac mit viel Umsicht und Geduld. Die drei konnten daher trotz der schlechten Ringverhältnisse ihre guten Seiten präsentieren und sehr gute Ergebnisse erlangen.

Doch positiv, wie nahezu jedes Jahr, war auch diesmal das Interesse an der Rasse Slovensky Cuvac und viele Besucher fragten ausführlich nach Eigenschaften und Besonderheiten des SC.

Es bleibt abzuwarten, ob die Internationale Ausstellung in Augsburg, die letztes Jahr ihre Premiere hatte, als Konkurrenz zu München mehr Aussteller anlocken wird. Die Messehallen sind zumindest sehr großzügig; wenn die Organisation sich noch weiter verbessert, kann sich Augsburg zu einem Highlight in der Ausstellungswelt entwickeln. Vielleicht gibt es dann neue Impulse in Richtung IHA München. Aussteller aus dem In- und angrenzenden Ausland würden es den Organisatoren sicher mit wieder ansteigenden Meldezahlen danken.

Ergebnisse:

Klasse	Hundename	Formwertnote
<u>Rüden:</u>		
Offene	Finn von der Stockacher Halde	V1, Anw. Dt. Ch. VDH, CAC, CACIB, BOB, Landessieger Bayern
<u>Hündinnen:</u>		
Jugend	Kimba von der Stockacher Halde	V1, Anw. Dt. Jug.Ch. VDH Landesjugendsieger Bayern
Offene	Cara-Mia von der Stockacher Halde	V1, , Anw. Dt. Ch. VDH, CAC, CACIB, Landessieger Bayern



Susanne Rafalski, Ausstellungsobfrau, mit freundlicher Unterstützung von Irene Kammerl